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友情を深め、奉仕の輪を拡げよう
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2020.10. ６（火）　第3186回　例会報告
例会日…火曜日（12：10）～群馬銀行本店
（第1回　昭和28年9月8日創立）

会　　　長…望月　和子

幹　　　事…石塚　春彦

クラブ会報委員長…片山　康浩

編　集　者…神山　光永

  点　鐘  　望月会長
  ロータリーソング  　
　　　　　「奉仕の理想」
  案　内  　
公益財団法人
群馬交響楽団　事務局長
　　　　　　松本　さん

（75周年記念の案内後退席）

  ビジター  　望月会長
◎前橋市教育長 吉川　真由美　さん
◎米山奨学生 スレンダバガ
　ビンデリヤ　さん
  記念品贈呈  　狩野副会長
■誕生祝
　増田　晋一、関口　雅弘、
　伊藤　大介、作能小百合
■結婚祝
　小神野憲司、福島　英人、　石井　繁紀、五味　典雄、
　片桐　伸也、内藤　　浩、宮久保純子、遠山　　巍
　手塚　芳信、伊藤　雅典、江原　友樹、平方　　宏
　佐藤　美恵、横田　幸雄、西田　保二、吉田　勝彦 
■皆勤賞
　狩野　　明（満５年）　佐藤　美恵（満５年）
  会長報告・会長の時間  　望月会長
　理事会報告
　岡山和裕会員は、2020
年９月16日退会
　渡辺真吾日銀支店長の入
会を、例会で承認される

　本日は、吉川教育長様か
ら、「学校フェスタ10年間
のあゆみ」と題してお話し
いただきます。そこで私は、「学校フェスタ」の前身
となりました「合唱を聴く会」について振り返ってみ
たいと思います。
　そもそも「合唱を聴く会」は、「21世紀特別委員会

partⅡ」の社会奉仕と広報のあり方の中の、地域社
会への奉仕プロジェクトの提言を受け、社会奉仕委員
会で検討されました。いろいろ議論が出されたなかで、

「“NHK全国学校音楽コンクール”参加校の合唱を聴
く会」の提案が採択されました。当時山田美光エレク
トから「ぜひやってみたいんだよね」という強い希望
を聞いたNHK支局長の光野会員と、群大名誉教授の
土屋先生とで、「次期会長の希望を叶えよう！」とい
う固い決意のもと、この事業が動き出しました。
　コンクールでは選ばれた学生だけがステージに立ち
ますが、今回の企画は練習に励んだすべての学生がス
テージに立って歌うことに意義がありました。
　第１回「全国学校音楽コンクール前橋地区出場校の
合唱を聴く会」は、山田年度（2004 〜 2005年）平
成16年11月27日　県民会館小ホールにて、出場校10校
で開催されました。当時山田会長は、「音楽は音のある絵
本です。絵は音のない絵本です。音楽は心に安らぎと感
動を与えてくれます。本日、子供たちの清らかな歌声を
聴き心の洗濯をしましょう」と挨拶されています。
　その後は、会場を市民文化センターに移し、
　平出年度（2005 〜 2006年）平成17年11月26日 15校

　吉田年度（2006 〜 2007年）平成18年11月25日

　遠山年度（2007 〜 2008年）平成19年11月24日　

　坂内年度（2008 〜 2009年）平成20年12月６日  ８校

は、開催されましたが、藤澤年度（2008 〜 2009年）
は、11月28日に開催予定でしたが、インフルエンザ
流行の為、中止となりました。
　最初は、前橋RCと前橋市の主催でしたが、その後前橋
市教育委員会、前橋市内５クラブとの共催となりました。
　山田年度から５年間続いた「合唱を聴く会」は、そ
の後運動では各種の大会があるものの、文化面での発
表の場がないとのことで、「合唱を聴く会」から発展
して、本田年度（2010 〜 2011年）から「学校フェ
スタ」になりました。
　当時の懐かしい写真を、藤澤さんからメールしてい
ただきました。



  奨学金贈呈  　望月会長
◎米山奨学生 
スレンダバガ　
　　　ビンデリヤ　さん

  幹事報告  　石塚幹事
１ ．来週、外部卓話として

群馬県衛生研究所　猿木
信裕所長にお越し頂きま
す。

　 　貴重なお話をいただけ
ると思いますので宜しく
お願いします。

２ ．先週案内を流しましたが、来月18日に６RC親善
ゴルフ大会があります。

　　20日まで参加申し込み受け付けています。
３ ．地区主催の新会員セミナーが来年開催されます。

案内状発信しますので該当者の方は宜しくお願いし
ます。

４ ．今月は、米山月間です。ボックスに寄付依頼状を
入れてありますので、宜しくお願いします。

５  ．ガバナー月信の案内が来ています。ご確認願います。
６ ．今月のロータリーレートは、105円です。
  副幹事報告  　三輪副幹事
前橋東RC・碓氷安中RC・富岡RC・富岡かぶらRC
  出席報告  

会　員　数：119名

　{ 出席者　  98名
欠席者　  21名

本日出席率：86.73％

  ニコニコBOX報告    

■石井 　繁紀…結婚祝い
の素晴らしい花を
頂き、ありがとう
ございました。

■福島 　英人…39年前の
10月３日は結婚式
当日でした。学生
時代の友人は、そ
の 日 が 縁 と な り、
まるまる１年後の
同日に式を挙げ夫婦となりました。その記念日
に２組の夫婦で、「舌切り雀のお宿　ホテル磯
部ガーデン」へGO TOキャンペーンを利用し
て宿泊してきました。10年ぶりに会った友人
の妻から、「福島君プチ整形したの？」と言わ
れました。そうではありません。加齢によって
瞼の上の皮膚が下がっただけのことです。結婚
祝いの素晴らしいお花、ありがとうございます。

■米田 　俊博…先月結婚記念日にきれいなお花が届き
ました。ありがとうございます。気がつけば
25年たっており、妻とおでん屋で乾杯しまし
た。奥様に感謝です。

■北村  　　啓…誕生日にお花を頂き、誠にありがとう
ございました。

■佐伯 　　一…毎月、ニコニコBOX。献血190回を
記念して。望月年度に200回を目指します。

■高玉 　真光…新型コロナ感染予防のため「ステイ・
ホーム」となり、高齢者の「物忘れの症状」が
増加しています。御家族の介護で回復しますの
で、前橋市の「家族介護ブック」をご覧ください。

■嶋田 　大和…群馬県建設工事等表彰において業務委
託部門で知事表彰を受賞しました。これからも
群馬県で安全安心なまちづくりに貢献します。

■紺　 　正行…前橋市教育委員会の吉川真由美教育長
の来訪を歓迎して。

■中村 敬太郎…吉川まゆみ教育長の来訪を祝してニコ
ニコ。

■平方 　　宏…前橋市吉川教育長の来訪に感謝します。
吉川真由美さんは、国連ウイメン日本協会の理事
も務めています。本日の卓話楽しみにしています。

■望月 　和子…お忙しい中吉川教育長様の御来訪をあ
りがとうございます。本日はよろしくお願いい
たします。

■山田 　邦子…ご無沙汰して居ります。今日まで18
クラブのガバナー公式訪問をしております。ど
のクラブもwith coronaで「知恵と努力と友
情」の素晴らしい例会を開催しています。７月
号のロータリーの友で、ロータリーパズルに当
たりけん玉の賞品が届きました。ロータリーの
友はどの記事も素晴らしいです。

  委員長卓話  　
地域社会奉仕委員会 前橋市教育長　 　　　　
中村委員長  　吉川　真由美　さん

  ロータリーの友報告  
髙橋会員　

※クラブ会報は会員の敬称は略させて頂きます


